



PSIM Mulai Dekati Pemain Incaran

YOGYA (KR) - Manajemen PSIM Yogyakarta mulai melakukan pendekatan pada sejumlah pemain yang menjadi incaran untuk mengisi skuad di kompetisi Liga 2 musim depan. Keseriusan menghadapi kompetisi musim depan ini dipertegas dengan rencana pengumuman nama-nama pemain yang akan bergabung dengan tim selepas libur panjang Hari Raya Idul Fitri ini.

CEO PSIM Yogyakarta, Bima Sinung Widagdo kepada wartawan di Yogya, Kamis (13/4) mengatakan, pihaknya saat ini sudah melakukan komunikasi intens dengan sejumlah pemain incaran atau pemain lama yang akan dipertahankan. "Kita lihat setelah Lebaran saja, yang jelas beberapa pemain incaran saat ini sudah coba kami hubungi. Pemain lama yang ingin bergabung kembali juga sudah

kami hubungi," terang Bima Sinung.

Mengingat rencana PSSI, untuk Liga 2 pelaksanaannya akan digelar pada akhir tahun, maka nama-nama pemain yang sudah dihubungi dan akan coba diumumkan bergabung dengan tim 'Laskar Mataram' akan diikuti dalam turnamen pra musim terlebih dahulu. Jika sesuai rencana, turnamen yang digagas PSSI bagi tim Liga 2 dan

Liga 3 tersebut akan berlangsung pada bulan Juni atau Juli mendatang dan berakhir jelang kompetisi Liga 2 digulirkan.

Jika pemain sudah mulai ada nama-nama yang diinear dan dihubungi oleh manajemen, dalam kesempatan tersebut Bima juga menjelaskan bahwa manajemen juga mulai menyiapkan sosok pelatih yang nantinya akan memimpin tim PSIM musim depan. Pada kompetisi lalu, PSIM sempat menjalin kerja sama dengan dua pelatih yakni Imran Nahumarury dan Erwan Hendarwanto.

Imran memimpin tim di awal kompetisi, namun akibat hasil yang kurang memuaskan akhirnya dilepas dan diganti oleh Erwan pada pertengahan

musim. Sayangnya, masa mengabdikan Erwan di musim lalu juga tak berlangsung hingga akhir kompetisi akibat adanya tragedi Stadion Kanjuruhan yang membuat kompetisi Liga 2 tak dilanjutkan. "Agar persiapan tim bisa lebih tepat, kami juga tengah berkomunikasi untuk posisi pelatih. Semoga cepat secepat," paparnya.

Jika nantinya sosok pelatih sudah ditetapkan dan nama-nama pemain sudah diumumkan, Bima mengaku akan segera menggelar program latihan. Persiapan lebih awal ini diharapkan bisa membuat tim PSIM di musim depan akan lebih siap dan target promosi yang dicanangkan dapat terealisasi.

(Hit)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005